

EVP Spiez

GGR Sitzung vom 29. April 2019

Einfache Anfrage betreffend Stellwände Liegenschaft Thunstrasse 8, Hirschihaus

Ausgangslage:

Wunderschön bepflanzte Kreisel erfreuen uns bei der Einfahrt ins Dorfzentrum. Doch seit Jahren steht das ehemalige Warenhaus Hirschi an der Thunstrasse 8 leer und ist die Fensterfront mit schwarzen Abdeckungen versehen. Diese Abdeckungen sind mittlerweile zerrissen und geben kein schönes Bild ab. Auf Anfragen betreffend der Zukunft der Liegenschaft wurde mehrfach darauf verwiesen, dass Verhandlungen mit dem privaten Eigentümer laufen, dass der Gemeinde die Hände gebunden sind. Es stellt sich aber die Frage, ob diese schwarzen, zerrissenen Abdeckungen an dieser zentralen Lage toleriert werden müssen.

Fragen an den Gemeinderat:

1. Ist es möglich, die Fensterfront attraktiver zu gestalten, z.B. mit einer schönen Spiez-Banderole?
2. Wie ist der aktuelle Stand der Verhandlungen betreffend der Liegenschaft?

Besten Dank für die Klärung und Beantwortung der Fragen.

Spiez, 29. April 2019

Susanne Frey, GGR Mitglied

EVP Fraktion